



Bericht aus Uppsala

Jennifer Römer

14.06.2016 | Für meine Masterarbeit entschied ich mich an das Biomedical Centrum (BMC) der Uppsala Universität in Schweden zu gehen. Dort habe ich die tolle Möglichkeit, innerhalb einer internationalen Arbeitsgruppe, an der Messung verschiedener Modifikationen des Hämoglobins mittel CE-UV & CE-MS forschen zu können. Der Kontakt entstand über Herrn Prof. Dr. Neusüß, der bereits ein Forschungssemester in Uppsala verbrachte und sich im Mai die Zeit nahm uns zu besuchen. Neben der Chance an einer forschungsstarken und renommierten Universität zu arbeiten, ist es für mich eine tolle Möglichkeit ein anderes Land und dessen Kultur kennen zu lernen. Meiner Meinung nach ist die Abschlussarbeit die beste Gelegenheit ein Auslandssemester mit dem Studium an der HS Aalen zu verknüpfen und eine wertvolle Erfahrung in jeglicher Hinsicht.